

D Jugend bewegt

Am Samstag, 27.05.2017, fand im Subingerwald der Anlass „D Jugend bewegt“ statt. 38 Kinder und Jugendliche haben sich am Morgen beim Waldhaus getroffen, um ein paar gemütliche Stunden gemeinsam im Wald zu verbringen. So wurden zwischen den 6 verschiedenen Posten rotiert und fleissig der Teamgeist gefördert. Nicht nur beim Vogelhaus bauen sondern auch beim einstudieren eines Waldtanzes und dem Bau eines hohen Turms musste jede Gruppe im Teamwork agieren. Spielerischer waren die Posten mit Tannzapfenzielwurf, blinder Parcour und dem Spiel 15/14. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt. So konnte jeder sein eigenes Steckenbrot rösten und eine leckere Grillwurst essen. Und für alle, die einen grösseren Trainer benötigten, wurde ein Trainertausch organisiert. Somit war dieser Vormittag sehr gelungen und hat viel Spass in der Natur bereitet.